
Aufsichtsrat
Beitrag von „Chris“ vom 11. Februar 2020, 12:27

verzeih dass mir weder NKD noch NV ihre Verträge vorgelegt haben

wir haben geräuschlos deren Vertrag verlängert, trotz Abstieg,

dazu laufen jede Menge Aktionen rund um die NV.

Wir haben deutlich mehr Auswahl auf den Banden, sowohl rund ums Spielfeld wie zum
Oberrang.

Wir haben nicht unbedeutenden Ärmelsponsor,

d.h. alles in allem ist der Club wohl deutlich attraktiver, denn das macht keiner von denen weil
er gezwungen wurde
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